



結 の 郷

No. 4 1 5 令和6年4月5日号

瀬戸谷地区交流センター

(藤の瀬会館)

藤枝市本郷876番地

電話 639-0120

FAX 648-2755

E-mail setoya@city.fujieda.lg.jp

藤の瀬会館（中山間地域活性化推進課・瀬戸谷地区交流センター）が4月から新たなメンバーでスタートしました。

地域の皆様とのふれあいを大切に、瀬戸谷のまちづくりや地域活動の拠点として、また、地域の皆様が気軽に集まり、楽しく学べる施設を目指し、より多くの方々にご利用いただけるよう、職員一同努めてまいります。今年度も、ご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

令和6年度 藤の瀬会館メンバー ※は新任

中山間地域活性化推進課

※ (課長)	津島さおり
(主幹)	西郷孝男
(主幹)	良知英人
(主幹)	鈴木庸介
(主任主査)	鈴木智之
(主任主事)	伊藤紗由里
※ (主事補)	梶原維文 (マサフミ)

瀬戸谷地区交流センター

(センター長)	山田雅己 (マサキ)
(推進主任)	川崎邦弘
(主任主事)	織田友之
(窓口任用職員)	森谷智恵子
(窓口任用職員)	青島真貴 (マキ)
(夜間任用職員)	松本政明
(夜間任用職員)	佐野敏明



3月末日を以て、中山間地域活性化推進課の松村憲治課長と轟史也さんが異動しました。在任中は地域の皆さんに大変お世話になりました。ありがとうございました。今年度も昨年度同様よろしくお願いいたします。

よろしくお願いいたします



「第31回ふじえだマラソン」が開催されました！

3月3日(日)、春とは言え少し肌寒い絶好のマラソン日和の中、この日のために練習を積んできたランナーや3kmジョギングに参加する親子連れなど約1,500人が参加して「第31回ふじえだマラソン」が盛大に開催されました。今回も藤の瀬会館をスタートして蔵田までを往復するハーフマラソンをはじめ、10km・5km・3kmジョギングの4種目が実施されました。ランナーの皆さんは日頃から鍛えている健脚を競ったり、親子で和気あいあいと走っている姿などが見られました。今年は特別招待選手として、五十嵐真悟さん(城西大学男子駅伝部コーチ)と前田梨乃さん(岩谷産業陸上部)を招き、ふじえだマラソン名物の高低差300mのハーフマラソンを一緒に走っていただき、レースを盛り上げてくれました。



会場となった藤の瀬会館駐車場では、生き生きフォーラム委員や保健委員の皆さんによる豚汁と甘酒のサービスや地元の方々による地場産品の販売や飲食コーナーが設けられ大変賑わいました。選手の皆さん、関係者の皆さんお疲れさまでした。

卒業式・卒園式が行われました！

間近に春の訪れが感じられる季節となり、3月15日（金）にせとやこども園、3月18日（月）に瀬戸谷小学校、3月19日（火）に瀬戸谷中学校で、それぞれ卒園式・卒業式が行われました。

今年度卒園する園児は10人、卒業生は小学校が19人、中学校が10人で、一人ひとりが園や学校での思い出や印象に残っていること、これから進む学校への期待や目標、先生方やご家族、同級生などへの感謝の言葉を述べるなど感動的な卒園式・卒業式となりました。

卒園児や卒業生は先生方や在校生、ご家族の方々に見送られ、思い出の詰まった学び舎を巣立っていきました。皆さんの今後の飛躍を願っております。おめでとうございます！



せとやこども園



瀬戸谷小学校



瀬戸谷中学校

三世代交流ウォーキングフットボール大会開催！

2月25日（日）瀬戸谷地区社会福祉協議会主催の「三世代交流ウォーキングフットボール大会」が100人以上参加して、瀬戸谷小学校と瀬戸谷中学校の体育館で行われました。当初は瀬戸谷中学校の芝生グラウンドで一堂に会して実施する予定でしたが、雨天のため会場を2つに分けて室内で行いました。当日は瀬戸谷の各町内から老若男女混成の8チームとサッカークラブ「アイントラハト・フランクフルト」の中学生2チームが参加し、ブロック別の総当たり制で熱戦を繰り広げました。ウォーキングフットボールは初めてという人が多かったですが、接触や走るなどが禁止されているため、年齢や性別に関係なく楽しむことができました。外は冷たい雨が降っていましたが、体育館の中は熱気と応援の歓声で満ちていました。



瀬小4年生が藤の瀬会館で研究を発表！

3月14日（木）、瀬戸谷小学校の4年生が藤の瀬会館を訪れ、藤の瀬会館職員と「キッチンせとや」の職員に対し、社会科や総合学習の授業で勉強したことを体験チームと食べ物チームに分かれて発表・提案してくれました。瀬戸谷に住んでいる外国人との交流や、瀬戸谷の伝統や産業について、また「キッチンせとや」の新しいメニューなどを調査・研究し、結果をパソコンを使って発表してくれました。研究発表はしっかりとまとまっており、メニューも瀬戸谷コロッケを使った美味しそうなもので感心しました。今回発表してくれた提案は是非活かしていきたいと思います。



新キャンプ場オープン！

3月22日（金）、びく石ふれあい広場に地元自治会役員、市関係者、事業主など約100人が参列して竣工式が行われ、「びく石山 静かな夜のキャンプ場」が3月27日（水）にオープンしました。このキャンプ場には26のテントサイトと5棟のコテージがあり、5棟の内3棟には露天風呂が併設されています。また、ビジターセンター機能や薪などのキャンプでの必要物資や地場産品の販売も行う管理棟も完備され、魅力的な瀬戸谷の観光施設が増えました。

